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　皆さんは花粉症でしょうか？　 
幸い私は少しくしゃみが出るくらいで今のところ済んでいます。 
おつらい皆さんには地獄の季節かも知れません。 
それにしてもいつも思うのは、今年の花粉は例年の何倍とかいうあ
れです。 
多いと言われても、だからどうしろというか。ニュースバリューが本
当にあるのか 考えてしまいます。

社員のつぶやき

實石の窓

深澤です。

加藤の日常

ゆうチュ～ブ

進士さんのつぶやき金崎の日和見Twitter

　昨年久しぶりに、海外旅行に行きました。コロナ前は中国に夫婦
で何度か出かけたのですが、ビザの関係で韓国に３０年ぶりに行
きました。ソウル近辺街並みがかなり変わっていました。娘が珍し
く、一緒に行くと言い出し何かと思いましたが韓国コスメ（化粧品で
すよね？）の買い出しツアーとなりました。私はほとんどが荷物持ち
だったと思います。雨に降られたソウルは若者たちで大変にぎわっ
ていました。若い日本人の女子たちもたくさんいて、どこにいっても
エネルギッシュな若者たちであふれていました。私は、何とか季節
外れの革ジャンとバッグを現地の人間が嫌がるほど値引きしてもら
い購入することが出来ました。食事も何を食べてもおいしく、短い
旅行でしたが大変楽しめました。ただ大きな仁川空港の出入国は
大変混んでいて大変でした。
静岡空港から飛んでいる時間
の方が短かったくらいです。皆
様も是非近くの異国へお出か
けください。海外旅行保険もと
っても安く入れますので当社
ホームページご覧ください。

　人財募集中です！現在、みらいほけん下田店の仲間に加藤優誠さんという比
較的新しい仲間がいます。私、深澤と同行営業が多く、営業や契約保全業務の実
践トレーニング中の23歳の若者です。移動途中の車中でプライベートの話しや
仕事の話で盛り上がることもしばしば・・。先日、「保険の特約がたくさんあり、そ
れを全てお客様に説明するとなると時間がかかり、お客様も飽きてしまいそう
なのですが、会長（深澤）はどうしていますか。」なんて質問をされました。深澤
の持論ですが、「保険営業は保険商品を売り込むのではなく、相手の方の心配
をすること。相手の方の立場になり考えること。お客様が今こんな事故に遭った
ら何が一番困るだろう・・・自動車運転で自分の過失で交通事故を起こしてしま
ったら、加藤はなにが一番心配になる？」「最初の心配はケガをした相手？そし
て相手への弁償も心配だよね。まさか相手より、自分の車のことの方が心配だ
なんて思わないよね？」「加藤優誠が、自分が事故を起こしてしまったら、何が一
番心配なのかを考えて、相手の方に説明することで信頼を得られると思うよ。お
客様も心配されて嫌がる人もいなと思うよ」「大袈裟化もしれないが、お客様の
人生を事故から守ってあげるくらい気持ちで接すること。自分の都合で保険商
品を売り込まないことが大切だと思うよ。下手に売り込むと、友達無くすよ！」な
んて話をしながら、同行しています。
※深澤がもう少しで70歳です。加藤優誠さんと一緒にお客さまの心配をする仲
間をもう一人探しています。電話ください。深澤の携帯は090-7024-5211です。

　電子タバコをやめて早1年、なかなか痩せれない角田祐二です
＾ ！^禁煙して良かった点は元々直ぐお腹が痛くなる体質だったけ
どタバコやめて軽減した気がする点。悪い点は未だに体重が軽減
していない点ですね。「口さみしさ対策」を今一度検討しようと思う
今日この頃であります。
　昨年暮れに長女の通っている幼稚園主催のクリスマス会に参加
してきました。年中さんは「エルマーの冒険」という劇をみんなで披
露してくれました。もう5歳ともなる
とみんな覚える言葉も多く、それを
立派に演技していて感動ものでし
た。長女も毎晩練習していて、その
姿をみる度に私も得意ではない資
格試験の勉強を頑張んなきゃと励
まされていました。親も子から学び
成長すると聞いていましたが、人並
みに実感できてよかったです＾＾
まだまだ成長過程の48歳。雫に感
謝です＾＾　　おわり

　今年も 1 月にプロ野球選手が行う野球教室が開催されました。
現広島東洋カープの秋山選手が中心となり、毎年この時期に小学
生を対象に野球教室を開催してくれています。現役のプロ野球選
手から野球を教えてもらえることはなかなかできないので子供た
ちにとってすごく良い経験になったと思います。
今年からティボールという、止まっているボールを打つ野球の試
合をプロ野球選手も混ざって行いました。実際にプロ野球選手と
一緒に野球をしてプロの凄さや、上手さが子供達にダイレクトで
伝わったんじゃないかなと思いま
す。この野球教室を経て将来下田市
からもプロ野球選手になる子が出て
きてくれたらうれしいです。自分の弟
の夢は今でもブレずにプロ野球選手
になることです。今回の経験で自分
が憧れている人たちの凄さがより分
かったと思います。今回見たもの、感
じたことを忘れずに今年 1 年間、頑
張ってもらいたいです。

　下田支店の進士です。年度が変わり何かとお忙しい時期かと思
いますが、いかがお過ごしでしょうか？私は最近、昔と比べて太りや
すく痩せにくい体質になってきたなと、ものすごく感じます。もとも
と甘いものや揚げ物が大好きなので、今までと同じように食べてし
まったらもう大変です。そんな訳で、最近は健康を意識して野菜を
多く食べるように心がけています。煮込んだり蒸したり手間をかけ
た料理も良いのですが、生野菜のサラダはドレッシングを選ぶだ
けで別物になるのでお手軽なので、食卓に頻繁に登場します。先
日、『インドカレー屋さんの謎ドレッ
シング』という珍しいモノを見つけま
した。インドカレー屋さんのサラダっ
て大体何処でも同じようなオレンジ
色のドレッシングで、美味しいけれど
何なのか分からなくて気になってい
ました。進士家でも早速食べてみまし
たが、結局よく分からず…笑でも美味
しかったです！
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国土交通省及び都道府県が公表している洪水浸水想定区域図に関する情報と、市町村が作成した
洪水ハザードマップ等に関する情報です。自分の身を守るために、確認しておきましょう！

▶ 身のまわりの災害リスクを調べる「重ねるハザードマップ」

１月１日に発生した能登半島地震。中でも石川県輪島市の観光名所「朝市通り」で
は大規模な火災が起こり、周辺も含め壊滅状態となりました。日本火災学会の現地
調査速報によると、店舗や住宅約３００棟が焼け、焼失面積は東京ドームより広い
範囲に及んだそうです。火災が広がった大きな要因とみられるのは、古い木造の建
物が軒を連ねて密集していたこと、また、プロパンガスのボンベやストーブ等の灯
油タンクを置く家屋が多い、という事です。

近年では30年以内の発生率が70～80％といわれている南海トラフ
巨大地震の懸念もあり、地震に対する補償へのニーズも高まってい
ます。
ご自身が加入している火災保険や自動車保険はいかがでしょうか？
地震や地震による火災や津波の被害に遭ってしまった際にいくら保
険金がもらえるのか？いざという時のために確認しておきましょう。

火災保険・地震保険について

地震が原因で起こった火災は

建物の火災保険や自動車の車両保険では対象にならない

みなさんご存知ですか？


